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ANFRAGE 

 

 

der Abgeordneten Mag. Maier 

und Genossen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Ausgestaltung des Ministerbüros 

 

 

Die FP/VP - Bundesregierung hat in ihrem Regierungsprogramm ausgeführt, daß die 

Verwaltung sparsamer gestaltet werde. Im Widerspruch dazu stehen unseren Informationen 

nach die Maßnahmen bei der Ausgestaltung des Ministerbüros des Bundesministeriums für 

Inneres. Hier dürfte der Spargedanke keine Rolle spielen und bereits 3 Monate nach Bildung 

der FP/VP - Bundesregierung einer enormen Sachaufwand getrieben werden. 

 

 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundesminister für Inneres 

nachstehende 

 

 

Anfrage: 

 

1.     Welche Umbauten werden in Ihrem Ministerbüro jetzt durchgeführt? 

2.     Warum sind diese Umbauten erforderlich geworden? 

3.     Welche Kosten entstehen dadurch? 

4.     Welche Kunstgegenstände werden für Ihr Ministerbüro angeschafft? 

5.     Wie hoch sind die dafür erforderlichen finanziellen Aufwendungen? 

6.     Wann wurde der Teppich in der Vorhalle zum letzten Mal erneuert und welche 

        Kosten sind dabei entstanden? 

7.    Wird dieser Teppich jetzt wieder entfernt, wenn ja, warum? 
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